

Alocución del Dr. Sergio J. Rodríguez Morales, en la entrega de Premios Academia de Ciencias de Cuba, abril 2017

COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS:

Ante todo, deseo expresar mis más sinceros agradecimientos por haber sido designado para dirigirme a ustedes, en nombre de los compañeros que hemos venido aquí, para recibir tan elevado reconocimiento científico-tecnológico.

El científico es un hombre que ha alcanzado el suficiente desarrollo integral como para poder interpretar las grandes directivas emanadas del poder central, hacerlas suyas y buscar respuestas que respondan a las mismas en beneficio de la sociedad. Es un individuo de disciplina ideológica y administrativa, que conoce y practica el centralismo democrático y sabe valorar las contradicciones existentes en el método, para aprovechar al máximo sus múltiples facetas; que sabe practicar el principio de la discusión colectiva y decisión y responsabilidad única, cuya fidelidad está probada y cuyo valor físico y moral se ha desarrollado al compás de su desarrollo ideológico, de tal manera que está dispuesto siempre a afrontar cualquier debate y a responder hasta con su vida por la buena marcha de la Revolución. Es además, un individuo con capacidad de análisis propio, lo que le permite tomar las decisiones necesarias y practicar la iniciativa creadora de modo que no choque con la disciplina.

El científico, es pues un creador de alta estatura. Porque como expresara nuestro Comandante en Jefe (cito) ***“Un revolucionario tiene que ser, antes que nada, un hombre que sepa analizar situaciones objetivamente y no subjetivamente, aprender a buscar soluciones adecuadas”*** (fin de la cita).

Hoy está presente nuestro invicto comandante en jefe Fidel y como expresó el compañero Comandante Hugo Chávez Fría (cito) ***“Fidel le puede mostrar la cara con integridad plena y con moral absoluta, no solo al pueblo cubano, sino a todos los pueblos del mundo. Cuba bloqueada, casi sin recursos desde el punto de vista material, pero conducida por Fidel y construida por su pueblo ha entrado al siglo XXI en una situación social que envidian los pueblos de América Latina y el Caribe. He ahí diferencias para la historia que quedan y están ya sembradas en el juicio de la historia”***.

Compañeros de la presidencia y compañeros aquí presentes: En la Sesión Constitutiva de la Asamblea Nacional del Poder Popular en su sexta Legislatura nuestro Comandante en Jefe expresó (cito):

“Quizás la incesante lucha nos entrenó para tan larga batalla. Pienso que el secreto puede estar en la fuerza de una gran ilusión, de un entusiasmo inagotable y de un amor a nuestra noble causa que creció cada día de la vida: pero eso tiene sus leyes inexorables. Les prometo que estaré con ustedes, si así lo desean, mientras tenga

conciencia de que pueda ser útil y si antes no lo decide la propia naturaleza, ni un minuto más ni un minuto menos, ni un segundo más; ahora comprendo que mi destino no era venir al mundo para descansar al final de la vida” (fin de la cita)

En nombre de los que recibimos tan preciado reconocimiento podemos expresarle que, nos sentimos orgullosos de ser sus discípulos y que si algo tenemos que lamentar es el no haber trabajado aún más para cumplir de manera más eficiente todas sus orientaciones y proyecciones de trabajo, pero a su vez le prometemos que seremos fieles a la revolución y que nuestro destino hasta el final de nuestras vidas será seguir siendo fieles a ella, pues más fácil nos resultaría dejar de respirar que dejar de ser fieles a usted a Raúl y a la Revolución.

Pues como expresara nuestro Apóstol “José Martí” ***Mientras todo no esté hecho, nadie tiene derecho a descansar.***

¡Muchas gracias!